

Grupo Puebla convoca a encuentro virtual



Buenos Aires, 6 jul (RHC) El Grupo de Puebla convocó a celebrar el primer aniversario en un encuentro virtual, donde abordarán la crisis de la Covid-19.

A un año de su fundación en la ciudad mexicana que le da nombre, los más de 40 miembros de 14 países de la joven alianza cuya voz gana espacio en la región, con gran protagonismo en estos últimos meses, se juntarán en una videoconferencia titulada Agenda progresista para superar la crisis de la pandemia Covid-19, en la cual tejerán propuestas sobre cómo enfrentar la etapa futura.

Según sus organizadores, el propósito del encuentro es trabajar en una propuesta inédita para rediseñar las reglas actuales del mercado, democratizar la sociedad, fortalecer el Estado y la participación social, puesto que el virus puso en evidencia las profundas desigualdades y vulnerabilidades de las sociedad.

El Grupo es hoy uno de los bloques progresistas más amplios de Iberoamérica en sus 12 meses de vida, que celebrará el

próximo 10 de julio, y suma cada día a lideresas y líderes de distintas latitudes que tienen en común el ánimo de construir y desarrollar propuestas progresistas y alternativas de gobierno.

Es un proyecto político en permanente construcción y crecimiento, subrayan sus gestores, entre los que se encuentran el presidente argentino, Alberto Fernández, uno de sus impulsores cuando aún no estaba en la presidencia, y otros exmandatarios como Luis Inacio Lula Da Silva y Dilma Rousseff (Brasil), Rafael Correa (Ecuador), Evo Morales (Bolivia) y José Mujica (Uruguay).

Con dos cumbres presenciales y tres realizadas en tiempos de pandemia, en esta etapa los miembros del Grupo de Puebla lograron concretar iniciativas como el Consejo Latinoamericano de Justicia y Democracia para combatir el uso de la justicia como arma de guerra política y sus efectos en la institucionalidad democrática de la región.

A eso se añade la reciente creación del Grupo Parlamentario Progresista Iberoamericano, abocada a darle una dimensión legislativa a las propuestas del Grupo de Puebla. Además, ha sido clave en hechos como salvaguardar la vida de Evo Morales, tras el golpe de Estado, y fomentar la integración regional.

Por otro lado, colabora de manera activa con organismos como el G20 y Naciones Unidas y promueve seminarios y conversatorios sobre las diferentes problemáticas de los países miembros. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/227739-grupo-puebla-convoca-a-encuentro-virtual>



Radio Habana Cuba